

To whom it may concern

11. Dez. 2025

PVC Produktinformation / PVC Product Information

Sehr geehrter Anwender,

alle von uns verwendeten PVC-Schlüsse sind **frei von DEHP** (Bis(2-ethylhexyl)phthalat, auch bekannt als Dioctylphthalat oder DOP). Sie enthalten ausschließlich den alternativen Weichmacher TEHTM (noDOP®). Dieser Weichmacher zeichnet dadurch aus, dass er, bei ausgezeichneten mechanischen Eigenschaften, nahezu keine Migration sowie eine sehr gute Biokompatibilität (u. a. keine Zytotoxizität) besitzt.

Des Weiteren möchten wir darauf hinweisen, dass unsere Produkte ggf. alternativ auch mit Schläuchen aus Polyurethan erhältlich sind. Einzelheiten diesbezüglich können mit unseren Medizinprodukteberatern abgeklärt werden.

Dear User,

*All PVC tubes used by us are **free of DEHP** (bis(2-ethylhexyl) phthalate, also known as dioctyl phthalate or DOP). They contain only the alternative plasticiser TEHTM (noDOP®). This plasticiser is characterised by its excellent mechanical properties, virtually no migration and very good biocompatibility (including no cytotoxicity).*

We would also like to point out that our products are also available with polyurethane tubing as an alternative. Details can be clarified with our medical device consultants.

Mit freundlichen Grüßen,

Yours sincerely,

Intensiv Medical Products
IMPROMEDIFORM GmbH



Karl-Heinz Schneider

Quality Management / PRRC

IMPROMEDIFORM GMBH
GIELSTER STÜCK 11
58513 LÜDENSCHEID
TELEFON: +49 2351 55 06 100
TELEFAX: +49 2351 55 06 111

www.imf.de • info@imf.de
Geschäftsführer: Rolf Holthaus,
Marc Holthaus
Umsatzsteuer ID: DE 12 58 03 184
AG Iserlohn HRB 4479

Sparkasse an Volme und Ruhr
IBAN: DE18 4505 0001 0000 1000 40 BIC: WELADE3HXXX
Volksbank im Märkischen Kreis eG
IBAN: DE72 4476 1534 7885 9990 00 · BIC: GENODEM1NRD
Zertifiziert nach DIN EN ISO 13485:2016